

# David Lucas preside el Pleno y Consejo Rector de la Asociación Red INNPULSO

**Fecha de publicación:** 17/01/2017 0:00

## **Descripción:**

- **La Asociación Red INNPULSO (ARINN) ha celebrado este martes el Pleno y el Consejo Rector en el Ministerio de Economía, Industria y Competitividad, en el cual han participado las 62 ciudades integrantes de la Red, entre las que se encuentra Móstoles, la que ostenta la copresidencia junto a Barakaldo.**



El alcalde de Móstoles, David Lucas, ha presidido esta mañana el Pleno y Consejo Rector de la Asociación Red INNPUSLO (ARINN), que se ha reunido en el Ministerio de Economía, Industria y Competitividad.

La ARINN, que reúne a 62 ciudades innovadoras entre las que Móstoles ostenta la copresidencia junto a Barakaldo, ha establecido esta mañana las pautas de trabajo para los próximos meses. La apertura de las reuniones ha corrido a cargo de los co-presidentes de la Red, el alcalde de Móstoles, David Lucas, y la alcaldesa de Barakaldo, Amaia Del Campo Berasategui, quienes han contado con el apoyo del Secretario General de Ciencia e Innovación, Juan María Vázquez y del subdirector General de Fomento de la Innovación, Juan Manuel Garrido.

Durante la sesión se han tratado diversos temas de interés para el correcto funcionamiento de la Asociación durante el año 2017 como la votación de miembros del consejo Rector y su constitución. Asimismo, se ha expuesto la información de las actividades y presupuestos de la ARINN en 2016, para la evaluación de la consecución de los objetivos y, por otro lado, la propuesta de actividades y presupuestos de la Red para este año.

"Hemos mantenido el plenario y Consejo Rector de la Red INNPULSO, que se encarga de intentar innovar en los modelos de gestión pública, para dar mejores servicios a los ciudadanos y para buscar nuevos modelos de gestión productiva y de dinamismo económico que generen empleo estable y de calidad", ha manifestado David Lucas, quien ha señalado que tras analizar el programa de actuaciones llevado a cabo en el

2016 y analizado el presente, "se pretende ser un instrumento válido y útil para que muchos ayuntamientos españoles puedan seguir avanzando en la innovación, con las nuevas tecnologías y prestando un mejor servicio a la ciudadanía".

El Ayuntamiento de Móstoles copreside esta Red, algo que es "una experiencia altamente positiva, que ha propiciado experiencias innovadoras para hacer posible que las gestiones de la administración pública sea útil ante las muchas carencias debidas y derivadas de la dura crisis económica", ha indicado David Lucas, quien ha concluido indicando que "seguiremos trabajando en esta línea, potenciando la Red, y haciendo posible que junto al Gobierno de España hagamos de las administraciones servicios más eficaces como instrumento válido para hacer ciudades más justas e incluyentes, en las se cree empleo estable y de calidad.

### **Móstoles, ciudad de la ciencia y la innovación**

La ciudad de Móstoles pertenece a la Red INNpulso (ahora Asociación Red INNpulso) desde 2011, año en el que consiguió su galardón, y que ostenta hasta el día de hoy, tras superar el proceso de renovación de 2015.

Debido a la implicación y dedicación de la ciudad en materia de ciencia e innovación, en 2013 fue elegida para co-presidir con Barakaldo esta Red, dando un giro en la manera de trabajar: la Red se convirtió en Asociación, se establecieron objetivos claros y concisos que se trabajan desde los tres Grupos de Trabajo, y se ha puesto el foco en la internacionalización de esta organización.

El desarrollo y gestión de los trabajos que se realizan con la Red INNpulso se gestionan y desarrollan desde el Área Empresas y Emprendimiento de Móstoles Desarrollo.

### **La Red INNPULSO**

La Red de Ciudades de la Ciencia y la Innovación es el foro de encuentro de todos aquellos ayuntamientos que pretenden avanzar en la definición y aplicación de políticas locales innovadoras. Está formada por un total de 62 ciudades divididas en tres categorías en función del número de habitantes de las mismas.

Ciudades Pequeñas < 20.000 habitantes.

Ciudades Medianas # 20.000 habitantes.

Ciudades Grandes # 100.000 habitantes.